

NO SEAS UN QUEJOSO

INTRODUCCION:

Una familia típica estaba de vuelta a su casa luego de la iglesia. El papá estaba enfrascado en que el sermón había sido demasiado largo y también aburrido. La mamá comentaba que la música del órgano estaba demasiada alta. La hija menciona que la solista había cantado fuera de nota. La abuela dijo que ella no pudo oír el sermón. Cuando ellos estacionaron su carro en el garaje, júnior dijo, "Si, pero tienen que admitir, fue un tremendo show por solo un "níkel."

Muchos son desagradecidos por su experiencia mientras otros experimentan lo mismo y son agradecidos. Algunos buscan lo negativo y otros lo positivo. Algunos se quejan por todo y otros agradecen por todo.

VERSICULO:

Números 11:1

Un día los israelitas se pusieron a murmurar contra el Señor debido a las dificultades por las que estaban pasando. Al oírlos, el Señor se enojó mucho y les envió un fuego que incendió los alrededores del campamento. Números 14:27-30

"...-¿Hasta cuándo voy a tener que soportar las habladurías de estos malvados israelitas? Ya les he oído hablar mal de mí. Pues ve a decirles de mi parte: 'Yo, el Señor, juro por mi vida que voy a hacer que les suceda a ustedes lo mismo que les he oído decir. Todos los mayores de veinte años que fueron registrados en el censo y que han hablado mal de mí, morirán, y sus cadáveres quedarán tirado en este desierto. Con la excepción de Caleb y de Josué, ninguno de ustedes entrará en la tierra donde solemnemente les prometí que los iba a establecer

Números 21:4-6 (MURMURACION TRAE SERPIENTES)

Los israelitas salieron del monte Hor en dirección al Mar Rojo, dando un rodeo para no pasar por el territorio de Edom. En el camino, la gente perdió la paciencia 5y empezó a hablar contra Dios y contra Moisés. Decían: -¿Para qué nos sacaron ustedes de Egipto? ¿Para hacernos morir en el desierto? No tenemos ni agua ni comida. ¡Ya estamos cansados de esta comida miserable! El Señor les envió serpientes venenosas, que los mordieron, y muchos israelitas murieron.

I. LA MURMURACIÓN TRAE CASTIGO DE DIOS

A. QUEJARSE ES MALVADO

1. Números 14:27 El dijo que la congregación era mala ...
2. Hebreos 3:10 "Ellos erraron quejándose..."
3. Filipenses 2:14 "Háganlo todo sin murmuraciones ni discusiones..."

B. ALGUNOS SON QUEJOSOS CAMUFLAJEADOS

1. GRACIA DE HIPÓCRITA

Un hombre fue a cenar con su familia. Oro por los alimentos, dio gracias a

Dios por los alimentos. Pero durante la comida se quejó por las tostadas, el café, y los huevos. Su hijita le cuestionó diciendo, "Papá, ¿Dios habrá oído tu oración?" ÉL le contesta confiadamente, "Por supuesto." Entonces ella le pregunta, "¿Entonces Dios habrá oído lo que dijiste de la tostada, el café, y los huevos?" Ya no tan confiadamente le respondió "Si, yo creo que me oyó, así lo creo."

La niña concluyó, "Entonces, ¿Que es lo que piensas que Dios cree, Papá?"

2. NÚMEROS 21:15 LA GENTE HABLA CONTRA DIOS Y MOISÉS

- a) Hablar contra Moisés era hablar contra Dios
- b) Criticar a Moisés era criticar a Dios
- c) Dios cometió un error al poner ese hombre ahí.

C. ALGUNOS SON MURMURADORES OBVIOS

1. EL GRUÑIDOR

En el campo, pueblo, o ciudad,
Gastan toda su vida gruñendo, gruñendo por todo.
No importa lo que digamos o hagamos gruñen;
Gruñen todo el día y la noche.
Gruñen con el pastor;
Gruñen al orar;
Gruñen al dar ofrenda
Gruñen en todo lugar.
No se mezclan en la reunión porque hace calor
O porque esta lloviendo;
Un dolor de cabeza o un catarro.
Gruñen porque esta lloviendo'
Gruñen porque no llueve;
Gruñen hasta el momento de morir.

2. FREISTE A UNO EQUIVOCADO

Un hombre en el desayuno le dijo a su esposa que quería dos huevos - uno frito y el otro revuelto. Sin comentar nada, aquella mujer sufriente cocino uno de los huevos según las especificaciones y rápidamente le puso el plato ante el. "Ho no!" el gruñó. "¡Has freído el huevo equivocado!"

D. QUEJOSOS SON LADRONES PIRATAS

- 1. Estamos en el VIEJO BARCO de la IGLESIA
- 2. Los Piratas se roban el tesoro
- 3. Se llevan su gozo, el espíritu y virtudes con las quejas.

E. EJEMPLOS DE PIRATAS

1. MICAL (Esposa de David) 2Sam 6:20-22

- a) No quería que bailara ante el Señor.
- b) Criticaba su alabanza y acción de gracias
- c) Mical en nuestra iglesia hoy critica todo
- d) No le gusta y habla de reverencia

2. REINA ATALIA (Abuela de Joás) 2Reyes 11

- a) Creía que había destruido todos los descendientes del rey
- b) Se enoja cuando la gente se gozaba con Joás.
- c) Criticaba sus razones para alabar al Señor.
- d) Atalía en nuestras iglesias critican nuestra forma de alabar.
- e) No le gusta que tu obtengas algo y ellos no.

3. SRA. JOB (Esposa de Job) Job 2:9

- a) Por que no maldices a Dios y te mueres
- b) Criticaba a Job por alabar a Dios
- c) Son ignorantes y cortos de vista
- d) No quieren a nadie alabando a Dios cuando hay problemas

4. FARISEOS Mat. 21:16

- a) ¿Oyes lo que dicen esos niños?
- b) Critican el lugar donde alabamos al Señor.
- c) Son rituales y solo quieren que alaben a Dios en la iglesia

II. EL ALABAR PRODUCE BENDICIONES DE DIOS

Josué 6:16 y 20

Cuando los sacerdotes tocaron las trompetas por séptima vez, Josué ordenó a la gente: "¡Griten! El Señor les ha entregado la ciudad. La gente gritó y las trompetas sonaron. Al oír los israelitas el sonido de las trompetas, comenzaron a gritar a voz en cuello, y la muralla de la ciudad se vino abajo. Entonces avanzaron directamente contra la ciudad, y la tomaron

2 Crónicas 20:21-22

Y después de consultar con el pueblo, nombró algunos cantores para que, vestidos con ropas sagradas y marchando al frente de las tropas, alabaran al Señor con el himno: "Den gracias al Señor, porque su amor es eterno." 22Luego, en el momento en que empezaron a cantar con alegría himnos de alabanza, el Señor creó confusión entre los amonitas, los moabitas y los de la montaña de Seír, que venían a atacar a Judá, y fueron derrotados..

Hechos 16:25

Pero a eso de la medianoche, mientras Pablo y Silas oraban y cantaban himnos a Dios, y los otros presos estaban escuchando,

A. LAS BENDICIONES SON OBIAS

ACCIÓN DE GRACIAS TRAE ABUNDANCIA.

F. B. Meyer era pastor en Londres en el mismo tiempo que G. Campbell Morgan era pastor de la Capilla de Westminster y Charles H. Spurgeon era pastor de la Capilla Metropolitana. Morgan y Spurgeon tenían más gente que Meyer. Enfermo por la envidia, Meyer confesó que hasta que él no comenzó a orar por sus colegas no tenía paz en su corazón. "Cuando le di gracias a Dios por ellos y ore por su éxito," cuenta Meyer, "el resultado fue que Dios llenó tanto la de ellos que lo que les sobraba llenaron la mía, y así han estado."

B. LAS BENDICIONES PUEDE ESTAR DISFRAZADAS

1. ALABA AL SEÑOR DE TODAS MANERAS

Historia de un hombre que criaba caballos. Cuando uno de sus sementales se escapó, sus amigos se reunieron para llorar su gran pérdida. Luego que ellos expresaron su dolor, el hombre dijo, "¡Alaba al Señor de todas formas!" Un par de días más tarde el descarriado regresó con varios más que se habían ido antes. Esa misma tarde el caballo pateó al hijo del dueño y le rompió la pierna. Una vez más la gente se reunió para expresar su dolor en el incidente. "¡Alaba al Señor en todo!" El padre les dijo. Unos pocos días más, el hijo fue exonerado del ejército por la pierna rota. Esto señala que nuestra perspectiva es muy limitada. Es imposible conocer e interpretar las experiencias de la vida.

2. GRACIAS A DIOS POR LAS PULGAS

Corrie Ten Boom en "The Hiding Place" relata un incidente que enseña ese principio. Ella y su hermana, Betsy, habían sido transferidas al nuevo campamento de prisioneros alemanes Ravensbrück. Al entrar a las barracas, las encontraron llenas de gente e infectadas de pulgas. La lectura bíblica de esa mañana en 1 Tesalonicenses les recordaba gozarse en todo, orando en todo momento y dar gracias en toda circunstancia. Betsy le dijo a Corrie que se parara y que le dieran gracias a Dios por cada detalle de su nueva casa. Corrie principio se rehusaba dar gracias por las pulgas, pero Betsy insistió. Ella sucumbió. Durante los meses que siguieron se sorprendieron que podían estudiar la Biblia sin interferencia de los guardias y tener reuniones de oración. Y no fue luego de muchos meses después que conocieron que los guardias no entraban por las pulgas.

"LOS OCUPANTES DEL CIELO" **Apocalipsis 7:9-17**

INTRODUCCIÓN.

Un individuo me dijo, "No me gusta tu Salvador".

"¿Por qué?" le pregunté. Me dijo, "Porque manda a los hombres al infierno." Le dije, "Nunca he oído que El haya mandado a alguien allí."

(Ezequiel 18:23) ¿Quiero yo la muerte del impío? dice Jehová el Señor. ¿No vivirá, si se apartare de sus caminos?

Jesús nunca ha mandado a alguien al infierno. ¡Nunca! Nadie puede acusar a Jesús, "Estoy perdido por ti." No, Jesús nunca ha mandado a nadie al infierno. En cambio los manda al cielo.

Esto es lo que vamos hoy a ver, a aquellos que manda al cielo.

Quiero mirar en el Cielo: los ocupantes.

I. ANGELES.

A. Cuando llegemos al cielo, algunos de los primeros seres que veremos serán ángeles. Multitudes de ellos

(Heb. 12:22) sino que os habéis acercado al monte de Sion, a la ciudad del Dios vivo, Jerusalén la celestial, a la compañía de muchos millares de ángeles.

(Apoc. 5:11) Y miré, y oí la voz de muchos ángeles alrededor del trono, y de los seres vivientes, y de los ancianos; y su número era millones de millones.

B. Quiero pausar un momento para decir algo de las "cuatro criaturas" mencionadas en nuestra lectura. Se mencionan 11 veces en Apocalipsis (4:6; 4:8; 5:6; 5:8; 5:14; 6:6; 7:11; 14:3; 15:7; 19:4). La primera la menciona en Apocalipsis 4:6.

(Apoc. 4:6-8) Y delante del trono había como un mar de vidrio semejante al cristal; y junto al trono, y alrededor del trono, cuatro seres vivientes llenos de ojos delante y detrás.⁷

El primer ser viviente era semejante a un león; el segundo era semejante a un becerro; el tercero tenía rostro como de hombre; y el cuarto era semejante a un águila volando. Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.

Los cuatro seres vivientes son iguales a las criaturas de Ezequiel (Ezequiel. 10:20). Ezequiel las llama querubines, las cuales son una clase de seres angelicales.

La Biblia nos da la pista para decir que son seres angelicales y que tienen 6 alas por lo tanto se llaman serafines.

C. Veremos ángeles cuando llegemos al cielo. No debe de sorprendernos. El cielo es el hogar de Dios. Y donde este Dios habrá ángeles. Dios con dos ángeles visitando a Abraham, antes de la destrucción de Sodoma y Gomorra. (Génesis 18) La visión de Jacob en la escalera con ángeles que descendían y ascendían (Génesis 28); en Isaías viendo al Señor en una visión y un ángel purificándolo con un carbón encendido. (Isaías 6); y el libro de Apocalipsis siempre muestra al trono de Dios rodeado por ángeles.

D. Esos ángeles que veremos en el Cielo, ¿Qué están haciendo? Siempre los vemos adorando a Dios.

(Apoc. 4:8) Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: "Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir."

(Apoc. 5:9-10) Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; ¹⁰y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra."

(Apoc. 5:12) que decían a gran voz: El Cordero que fue inmolado es digno de tomar el poder, las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, la honra, la gloria y la alabanza."

(Apoc. 7:11-12) ¹Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, ¹²diciendo: "Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén."

II. LOS SALVADOS.

A. El Segundo grupo que veremos en el cielo son los salvados o los redimidos.

Juan escribió:

(Apocalipsis 7:9) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar ...

"Una gran multitud que podía contar" Esta es la promesa que Dios le hizo a su siervo Abraham.

(Génesis 22:17) "de cierto te bendeciré, y multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo y como la arena que está a la orilla del mar"; ...

Siglos que Dios dijo esta promesa se cumple y la inglecita, los descendientes de Abraham, están ante el trono de Dios y una gran multitud, la cual nadie podía contar.

¿Serás parte de esa multitud, esa gente que esta parada frente al trono de Dios?

He tratado de imaginarme como sería formar parte de esa multitud. Emocionante, interesante, mucho más que esas multitudes que llenan parques de pelota. En uno de ellos se reunieron más de 38,000 personas. En el cielo tú serás parte de una multitud

mayor, emocionada, entusiasmada, con el gozo de vivir.

¡Que hermoso, todos somos pecadores en necesidad de gracia! Todos estamos perdidos. Si creemos - seremos parte de esa multitud. Ninguno estará fuera, el número está completo. Esto significa que si crees, no importa cuán malo hayas sido y hayas dudado de tu salvación, te encontraras ante el trono..

Estaba mirando un juego de esos de béisbol. El juego está aburrido porque el equipo que yo prefería estaba perdiendo 8-0 y solo tenían dos hits. Comencé a mirar a la gente en las gradas, un hombre en su 40 que me recordó un poco al comediante Steve Martin. Brincaba de su asiento e iba al lugar donde vendían. Al caminar tenía que tener mucho espacio. Una vez se paró levanto su pie, agarró una de sus medias y se la arregló. Fumó cigarrillo tras cigarrillo. Miraba a su lado para ver si alguien lo observaba, y comencé a pensar, a la luz de lo que hemos hablado, ¿Cómo sería este individuo en el cielo? "Si el cree en Jesús, no importa lo que haya hecho - estará en el cielo también".

¿Serás parte de esa multitud? Puedes serlo, lo serás, si solo lo crees.

B. Quiero hablarles de los 24 ancianos. Se menciona 12 veces en el Apocalipsis. Están vestidos de blanco. Indicando pureza; están sentados en tronos, sugieren honor, están coronados diademas de victorias, y son testigo de la sangre de Cristo por la cual han sido redimidos. Esto indica que son personas salvadas.

C. Juan nos dice otra cosa de los salvados.

(Apocalipsis 7:9) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, ...

Esa multitud que nadie podía contar, que nadie faltaba todos vienen de la tierra.

Me recuerda de un himno infantil:

Cristo ama niños,

todos los niños del mundo.

Amarillo, rojos, blancos y negros,

todos son preciosos a su vista.

Jesús ama niños de todo el mundo.

Este himno me recuerda de una verdad bíblica muy importante: la inglécita de

Jesucristo es mucho más que de puertorriqueños o americanos. Es de cada tribu, nación o lenguaje.

Cuando proyectamos nuestra vista más allá de nosotros vemos murallas, barreras, y etiquetas que separa a la gente de la gente. Raza, color de piel, lenguaje, nacionalidad, afiliación política, ingresos, nivel de clases, sexo, geografía, profesión, educación, - todo eso puede ser barrera que nos separa de la gente.

En la iglesia no hay espacio para esas barreras. En la comunidad de la iglesia no nos separamos por el color de la piel, ni la nacionalidad, sexo, profesión, o cualquier cosa. Y en el cielo, ante el trono de Dios, ninguna de esas barreras existirá más.

(Apocalipsis 7:9) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas,;... ¿Serás parte?.

D. Todos están allí por Jesús.

(Apocalipsis 7:9) Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas, y con palmas en las manos.

¿Quiénes son esa gente? ¿Y por qué están allí? Alguien le contesto:

(Apoc. 7:13-14) ¹³Entonces uno de los ancianos habló, diciéndome: Estos que están vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido? ¹⁴Yo le dije: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero."

Todos son pecadores. El Cielo no es un lugar que han sido perfectos en la tierra. Para gente que han sido limpiadas. Las túnicas, han sido lavadas,, estaban manchadas.

Si tu dices, Yo no soy tan malo, soy bueno" sino te das cuenta de pecado en tu vida, el cielo no es para ti. El cielo es para pecadores.

Las ropas han sido lavadas, emblanquecidas con la sangre del Cordero. Están allí por que han sido lavados y emblanquecidos. Solo por Cristo es que podemos estar frente al trono de Dios.

Aquella multitud, si eran amarillos, rojos, negros o blancos, todos tienen que ser purificados por la sangre del Cordero.

¿Eres parte de esa multitud?

III. JESÚS.

¿Quién estará en el cielo? Ángeles de Dios estarán allí. Y Jesús también. El cielo es donde nuestro Salvador esta. Donde le este, nosotros debemos estar. Esas son las palabras de Cristo.

(Juan 14:2-3) En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. ³Y si me fuere y os preparare lugar, vendréis otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

Que bendición y que gozo estar algún día con él.

Se cuenta de un maestra de Escuela Sabática que le pidió a sus estudiantes si alguno podía repetir el salmo 23. Un niño de 4 $\frac{1}{2}$ y una niña estaban entre los que alzaron la mano. Un poco incrédulo el maestro le pregunto otra vez si ellos podían repetir el salmo entero. La niña paso al frente se inclino de cara a la clase: "El Señor es mi pastor, eso es todo lo que quiero." Entonces se inclino otra vez y fue se sentó. Ella pudo olvidar algunos versículos, pero ella tenia el corazón del salmista en el salmo 23.

Junto a esta línea, pienso en lo que el apóstol Pablo escribió:

(Filipenses 1:23) ³"Porque de ambas cosas estoy puesto en estrecho, teniendo deseo de partir y estar con Cristo, lo cual es muchísimo mejor..."

El Cielo es donde Jesús está, y algún día estaré con él.

CONCLUSIÓN.

¿Quiénes estarán en el cielo? Ángeles. Creyentes. Jesús está allí. ¿Estarás tú? Escucha este poema:

Soñé una noche que la muerte llegó a mi

y que las puertas del cielo se abrieron ampliamente

Con mucha cortesía San Pedro vino y me escoltó al interior.

Para mi asombro allí estaba aquella gente que conocía en la tierra, como desarrapados, algunos que no tenían valor,

Palabras indignadas llegaron a mis labios:

Palabras que no puedo liberar.

Todas aquellas caras se asombraron - nadie me esperaba a mí.

**Reina Valera Apoc.isada (1960), (Estados Unidos de América: Sociedades Bíblicas Unidas) 1998.*

¿A QUIEN BUSCAS AGRADAR? Gálatas 1:10-17

Busco ahora convencer a los hombres, o a Dios? ¿Será que busco agradar a los hombres? Si yo todavía tratara de agradar a los hombres, no sería siervo de Cristo. ¹¹ Pero os hago saber, hermanos, que el evangelio que fue anunciado por mí no es según hombre; ¹² porque yo no lo recibí, ni me fue enseñado de parte de ningún hombre, sino por revelación de Jesucristo

¹³ Ya oísteis acerca de mi conducta en otro tiempo en el judaísmo: que yo perseguía ferozmente a la iglesia de Dios y la estaba asolando. ¹⁴ Me destacaba en el judaísmo sobre muchos de mis contemporáneos en mi nación, siendo mucho más celoso de las tradiciones de mis padres. ¹⁵ Pero cuando Dios - quien me apartó desde el vientre de mi madre y me llamó por su gracia- tuvo a bien ¹⁶ revelar a su Hijo en mí para que yo lo anunciase entre los gentiles, no consulté de inmediato con ningún hombre ¹⁷ ni subí a Jerusalén a los que fueron apóstoles antes que yo, sino que partí para Arabia y volví de nuevo a Damasco.

INTRODUCCION.

Cuando mis hijos eran adolescentes recuerdo a cada uno de ellos individualmente, y en momentos diferentes decían "Papi, quiero agradarte, ¿que tu esperas de mí? Ellos no entendían totalmente mis deseos, y probablemente comunicarse mejor. Mis hijos querían mi atención, y me gustaba oír lo que me pedían.

¿A quien estas agradando? Muchas veces en nuestra vida queremos agradar a alguien. Algunos son un naufragio mental o físico porque tratan desesperadamente de agradar a alguien. Quiero mirar en este pensamiento del versículo y aprender todo lo que podamos:

1. Puedes tratar de Agradar al hombre.
2. Puedes tratar de ... agrada a Dios.
3. Puedes tratar de ... que Dios te agrade.

1. Puedes tratar de . . . agradar a Dios. v 10-12.

A. Pablo buscaba agradar a Dios siendo un . . . siervo. v 10

¿Busco ahora convencer a los hombres, o a Dios? ¿Será que busco agradar a los hombres? Si yo todavía tratara de agradar a los hombres, no sería siervo de Cristo.

La palabra traducida agradar.

700 aresko (ar-es'-ko); probablemente de 142 (con la idea de emoción excitante); ser agradable (o por implicación, buscar serlo).

142 airo (ah'-ee-ro); una raíz primaria; levantarse; por implicación, tomar arriba; figurativamente, levantar (la voz), mantener en suspenso (la mente), especialmente, echar la vela al viento (pe. ancla); por Hebraísmo [compare 5375] para expiar el pecado:- - echar fuera, llevar, cargar, soltar, hacer dudar, remover).

B. Pablo buscaba agradar a Dios siendo un . . . Siervo bíblico. v 11-12

Pero os hago saber, hermanos, que el evangelio que fue anunciado por mí no es según hombre; ¹² porque yo no lo recibí, ni me fue enseñado de parte de ningún hombre, sino por revelación de Jesucristo.

ILUSTRACIÓN.

El autor Oscar Wilde fue uno que puso mucha atención a su vida espiritual. William Barclay citó la confesión de Wilde:

"Los dioses me han dado de todo. Pero yo me he permitido envolverme en largas conversaciones sin sentido y modo sensual.... Cansado de estar en las alturas, deliberadamente baje a las profundidades en búsqueda de nuevas sensaciones. Lo que la paradoja era para mi en la esfera del pensamiento, la perversidad llegó a ser en la esfera de la pasión. Me volví un descuidado de la vida de otros.

Tomaba placer donde me agradaban, y aprobaba. Olvidaba todas aquellas pequeñas acciones del diario vivir que forman o destruyen el carácter, y que lo que uno ha hecho en la cámara secreta, algún día alguien lo va a gritar desde el tejado. Deje de ser señor de mi mismo. Ya no podía ser el capitán de mi alma, y no sabía como. Permití que el placer me dominara. Termine en una horrible desgracia".

APLICACIÓN.

Esa historia se relaciona a la vida de mucha gente porque no quieren o no han puesto sus vidas a agradar a Dios.

A QUIEN AGRADAS.

1. Puedes buscar . . . agradar a Dios.

2. Puedes buscar . . . agradar al hombre. v 13-14.

A. Pablo trataba de agradar al hombre . . . persiguiendo a la iglesia. v 13

Ya oísteis acerca de mi conducta en otro tiempo en el judaísmo: que yo perseguía ferozmente a la iglesia de Dios y la estaba asolando.

B. Pablo trataba de agradar al hombre . . . practicando las tradiciones de los hombres v14

Me destacaba en el judaísmo sobre muchos de mis contemporáneos en mi nación, siendo mucho más celoso de las tradiciones de mis padres.

ILUSTRACION.

No existe mas esclavo que aquel siendo libre al querer hacer lo que le agrada porque eso que le agrada es destructivo. Un siquiatra de California se queja de cuatro de diez adolescentes y jóvenes adultos que le visitaban tenían enfermedades psicológicas y el no podía hacer nada por ellos.

De acuerdo a Los Ángeles Times es sencillo esto: "Cada uno de ellos demanda que su mundo se conforme a sus deseos descontrolados. La sociedad ha provisto a ellos con muchos caminos de escapes para nunca hacer frente al desanimo, echar a un lado el placer y el peso de la responsabilidad. Todo eso es lo que forma el carácter. Y añade el siquiatra. "Si los desordenes de la personalidad siguen hasta que son adultos solo habrá una sociedad de personas orientadas hacia el placer siendo indefenso, inseguros y dependiente.

APLICACIÓN.

Esa historia ciertamente ilustra un cuadro triste de aquellos que buscan agradarse a si mismo.

A QUIEN AGRADAS.

2. Puedes tratar . . . agradecer al hombre.
3. Puedes recibir el . . . agrado de Dios. v 15-17 <O:P

A. Pablo el agrado de Dios en . . . Revelación. v 15 - 16

"Pero cuando Dios - quien me apartó desde el vientre de mi madre y me llamó por su gracia- tuvo a bien ¹⁶ revelar a su Hijo en mí para que yo lo anunciase entre los gentiles,"

1. Dios agrado a Pablo revelando Su Hijo y Su Salvación.
2. Dios agrado a Pablo revelando Su Hijo y otorgando . . . Servicio.

B. Pablo recibió el agrado de Dios en . . . retiros. v 16 b - 17 a

" . . . no consulté de inmediato con ningún hombre, ¹⁷ ni subí a Jerusalén a los que fueron apóstoles antes que yo, sino que partí para Arabia y volví de nuevo a Damasco.

1. Algunos pueden encontrar acuerdos en esta declaración y el registro de los Hechos.
 - a. Es compatible y varios teólogos escolares han escrito sobre esto.

C. Pablo recibió el agrado de Dios en . . . Volver. v 17

" . . . y volví de nuevo a Damasco."

ILUSTRACION.

Un papá y una mamá querían comprarle a su hijo un Mustang Nuevo Convertible. Y querían dárselos como un regalo de graduación y así el pudiera ir a la universidad con él.

Ellos también querían que el leyera un libro de valores cristianos así que ellos pusieron un cheque por el carro en el libro y le dijeron a su hijo que cuando el leyera el libro se sorprendería con su contenido. Así que de vez en cuando ellos le preguntaban si estaba leyendo el libro. Solo les contestaba "Hmm...". Ellos estaban ansiosos que el obtuviera lo que necesitaba para seguir su educación. Ellos le habían puesto algunos requisitos para la bendición.

El jovencito finalmente comenzó a leer el libro luego de unas semanas de estar en la universidad. Una noche los padres le oyeron llorar a todo dar, y bajaron las escaleras. Había encontrado el cheque. Papa y mama estaban felices. Su papá le dijo que ese cheque podía haber sido suyo hacia unas cuantas semanas. Quería que tuviera el carro, pero también queríamos compartir contigo algunas verdades bíblicas.

CONCLUSIÓN.

¿ A QUIEN VAS A AGRADAR ?

1. Puedes . . agradecer al hombre.
2. Puedes . . agradecer a Dios.
3. Puedes recibir el . . agrado de Dios.

INMADUREZ ESPIRITUAL

I. COR 3:1-4

Una de las frustraciones de Pablo era la falta de madurez espiritual en la iglesia de Corintios. Era por que crecía mucho en números pero no en espiritualidad. Le apenaba ver a una iglesia con mucha posibilidad y haciendo muy poco para Dios.

1. ¿Cuál era el problema?

a. Eran mundanos.

Debían recordar que eran una iglesia no un mundo.

i. Algunos traductores dicen carnal. La idea la iglesia debe nacer del Espíritu no de la carne. Son ciudadanos del cielo, no de la tierra: Los corintios eran una iglesia nacida del Espíritu actuando como nacida de la carne.

b. Noten como el describe la gente carnal:

i. No pueden, ni aceptan la sabiduría de Dios. Tontos.

2. Controlados por los celos.

3. Controlados por las guerras.

4. No poseían el Espíritu de Dios.

No habían nacido de nuevo. Si los corintios poseían el Espíritu de Dios, (todos los creyentes tienen que tenerlos) porque actuaban como sino lo poseyeran?

a. Este es el problema de la inmadurez cristiana:

Poseemos el Espíritu de Dios, hemos nacido de nuevo, somos ciudadanos del cielo, ¡y actuamos como si no lo fuéramos! ¿Por que?

5. La raíz del problema: no somos controlados por el Espíritu.

a. Existe una gran diferencia mientras el Espíritu more y ser obediente al Espíritu.

El Espíritu puede habitar en nosotros, podemos ignorar sus ruegos, sus convicciones. Fácilmente podemos ser sordos al Espíritu y olvidar que esta entre nosotros.

b. Un cristiano mundano vive como si no tuviera al Espíritu.

Es inmadurez. Observa como Pablo se refiere a ellos como bebés. El quiere que maduren, quiere enseñarles cosas espirituales, como la conducta interna, los veía como meros bebés. Actuando como "hombres" que todavía no habían nacido como hijos de Dios!

c. Un cristiano mundano no puede alimentarse de la verdad espiritual.

Es incapaz de entenderla. Las cosas espirituales se discernen espiritualmente. Pablo esta obligado a alimentarlos con leche, lo que el quería era alimentarlos con carne.

6. La solución: ser controlado por el Espíritu.

a. Esto requería ser obediente al Espíritu.

No esclavo sino deseoso de ayudarlo.

b. Vea las cualidades de un cristiano maduro:

i. Conoce y habla de la sabiduría de Dios. (Contrario del mundo)

ii. Entiende la gracia de Dios (2:12)

iii. Es enseñado por el Espíritu.(2:13)

iv. Puede corregir juiciosamente a la luz del Espíritu. De verdad (2:15)

Tanto el cristiano espiritual y el cristiano mundano tienen el mismo Espíritu morando en ellos: uno se somete el otro no. Es sencillo. Si quieres ser espiritual, no comiences con una lista de cosas "que hacer y no hacer" - comienza obedeciendo al Espíritu que esta en ti.

"LA VIDA DE DIOS EN EL ALMA DEL HOMBRE"
Romanos 8:1-17

¹Así pues, ahora ya no hay ninguna condenación para los que están unidos a Cristo Jesús, ²porque la ley del Espíritu que da vida en Cristo Jesús, te liberó de la ley del pecado y de la muerte. ³Porque Dios ha hecho lo que la ley de Moisés no pudo hacer, pues no era capaz de hacerlo debido a la debilidad humana: Dios envió a su propio Hijo en condición débil como la del hombre pecador y como sacrificio por el pecado, para de esta manera condenar al pecado en esa misma condición débil. ⁴Lo hizo para que nosotros podamos cumplir con las justas exigencias de la ley, pues ya no vivimos según las inclinaciones de la naturaleza débil sino según el Espíritu. ⁵Los que viven según las inclinaciones de la naturaleza débil, solo se preocupan por seguir las; pero los que viven conforme al Espíritu, se preocupan por las cosas del Espíritu. ⁶Y preocuparse por seguir las inclinaciones de la naturaleza débil lleva a la muerte; pero preocuparse por las cosas del Espíritu lleva a la vida y a la paz. ⁷Los que se preocupan por seguir las inclinaciones de la naturaleza débil son enemigos de Dios, porque ni quieren ni pueden someterse a su ley. ⁸Por eso, los que viven según las inclinaciones de la naturaleza débil no pueden agradar a Dios. ⁹Pero ustedes ya no viven según esas inclinaciones, sino según el Espíritu, puesto que el Espíritu de Dios vive en ustedes. El que no tiene el Espíritu de Cristo, no es de Cristo. ¹⁰Pero si Cristo vive en ustedes, el espíritu vive porque Dios los ha hecho justos, aun cuando el cuerpo esté destinado a la muerte por causa del pecado. ¹¹Y si el Espíritu de aquel que resucitó a Jesús vive en ustedes, el mismo que resucitó a Cristo dará nueva vida a sus cuerpos mortales por medio del Espíritu de Dios que vive en ustedes. ¹²Así pues, hermanos, tenemos una obligación, pero no es la de vivir según las inclinaciones de la naturaleza débil. ¹³Porque si viven ustedes conforme a tales inclinaciones, morirán; pero si por medio del Espíritu hacen ustedes morir esas inclinaciones, vivirán. ¹⁴Todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, son hijos de Dios. ¹⁵Pues ustedes no han recibido un espíritu de esclavitud que los lleve otra vez a tener miedo, sino el Espíritu que los hace hijos de Dios. Por este Espíritu nos dirigimos a Dios, diciendo: "¡Abbá! ¡Padre!" ¹⁶Y este mismo Espíritu se une a nuestro espíritu para dar testimonio de que ya somos hijos de Dios. ¹⁷Y puesto que somos sus hijos, también tendremos parte en la herencia que Dios nos ha prometido, la cual compartiremos con Cristo, puesto que sufrimos con él para estar también con él en su gloria."

Comienzo diciendo la verdad central del libro de Henry Scougal, LA VIDA DE DIOS EN EL ALMA DEL HOMBRE (Sprinkle Publications, 1986, originalmente, 1677), primero en el lenguaje del siglo 17 que el usa y en ese entonces era un lenguaje contemporáneo. La verdad central de su libro en sus palabras es que la verdadera religión es esencialmente interna, libre, un principio de vida divina, no meramente un sistema de pensamientos o conducta llevada por consideraciones externas. Es la vida de Dios en el ser humano donde motiva y alivia; no es solo "amenazar, o llevarnos por promesas, ni por leyes" (p. 36).

¿Cómo pondrías eso en un lenguaje contemporáneo? Yo diría: El ser cristiano es como una larva que va a ser una mariposa mas que un popular ser estadista. (O si quieres un estadista ser un popular).

Hay algo maravilloso y de verdad en esta comparación y algo terrible y confuso. Lo maravilloso y verdadero es que ser cristiano le gusta volar en el jardín y aquel que no es cristiano le gusta quedarse en la tierra.

Cuando la orden divina llega a la mariposa, "Vuela" no siente carga, ni temor, ni culpa. Solo hace lo que tiene que hacer: volar - y cantar alabanzas a Dios con cada aleteo de sus alas. Tiene la nueva naturaleza de una mariposa que no tenía cuando era una larva en el capullo. Esto es lo que Scougal quería decir por el "principio vital" de la verdadera religión en el alma.

Pero cuando la orden divina llega a la larva en el capullo, "Vuela" no vuela. En cambio tiene tres opciones para responder.

1). Puede sentarse y decir, " ¡No puedo volar! ¡No hay esperanza para mí!

2). Puede engañarse a si misma y decir: "¡Estoy volando! Allá esta la tierra.

3) Puede hacer lo que San Agustín hizo y lloraba, "Ordéname lo que tu quieras, y dame poder para hacerlo - hazme una mariposa, Oh Señor!"

La cosa verdadera y maravillosa sobre la comparación es que señala la necesidad y el milagro de un Nuevo nacimiento. Para ser un cristiano es tener un principio de vida, nuevo y vital en el alma para que el mandamiento de Dios no sea opresivo, sino así bien sea agradable como el jardín lleno de aroma. Por la gracia de Dios hemos sido transformados en mariposas. La vida de Dios ha venido a morar en nosotros y nuestra naturaleza debe estar en comunión con Cristo.

Lo malo y terrible en la comparación entre la larva que va a ser mariposa y un republicano llegar a ser demócrata. Puede dar la impresión que el estudio y la reflexión y decisión por la que va a cambiar su afiliación política no es parte en llegar a ser mariposa. Esto es terrible y confuso.

El milagro de la metamorfosis espiritual de una larva no cristiana a una mariposa cristiana no sucede a través de un proceso químico inconsciente dentro de un capullo, sino a través de una consideración consciente de la verdad. En cualquier lugar de la Biblia hombres y mujeres, quienes eran como larvas en sus capacidades para el vuelo espiritual, se les llama como personas responsables. ¡Los mensajeros de Dios hablaban a ellos con persuasión y evidencias y exhortaciones y mandando y advirtiendo y prometiendo y razonando — de que ellos podían pararse y volar!

¿Por qué? Por la belleza y el aroma del jardín donde las mariposas vuelan es la perfección gloriosa de Dios. Y las perfecciones de Dios son glorificadas en las conversiones de las larvas no cristianas a mariposas cristianas que deben su poder al único Dios. ¿Cómo podemos conocer esas cosas bellas? Es por la voluntad de Dios. Si le damos toda la gloria a Dios, toda la metamorfosis — todas las conversiones — son atraídas por el poder de Dios.

De otra manera, es maravilloso decir que ser cristiano es más que una larva ser una mariposa que uno de esos políticos cambiar de partidos, porque la conversión envuelve el adquirir una nueva naturaleza con nuevos poderes de vuelo espiritual.

Si presionas un poco la comparación, es terrible porque la conversión de muchos cristianos es igual como los políticos cambian de partido. Cuando se presenta la verdad ante la mente y hay una apelación a la voluntad del creyente..

¿Cómo entonces la nueva vida de mariposa del cristiano surge? Henry Scougal dijo que la raíz de la nueva vida del hombre es la fe. Y la definió más bella que todos los otros cristianos. Dijo el, " es una persuasión sensible de cosas divinas", La fe no es solo sentir.

Tampoco es persuasión. Es una persuasión que se siente. Y esta nueva sensación divina es Dios en el alma.

¿Cómo esta fe llega a ser plantada en el alma? La Biblia dice, "La fe viene por el oír y el oír por la palabra de Dios". (Romanos 10:17). El "sentimiento sensible" de las cosas divinas sucede cuando la verdad y la belleza de esas cosas se muestran en la mente con la palabra de Dios.

Y esto es lo que quiero hacer en el resto de nuestro tiempo. Quiero mostrar en tu mente la palabra de Dios en Romanos 8 tres efectos o resultados en tener la vida de Dios en tu alma. Y mi oración cuando hago esto es que la verdad de estas cosas vaya a tu mente y que la belleza espiritual esta obligando a tu voluntad y que te agarres un "sentido de persuasión" de estas grandes realidades espirituales, y así podrás disfrutarlo para siempre en tu propia vida.

En Romanos 8:9 Pablo identifica a los cristianos así: "Pero usted no están en la carne, están en el Espíritu, y si el Espíritu de Dios realmente mora en usted". Cristianos son aquellos en quienes el Espíritu de Dios mora. Esto es lo que Scougal quería decir por la vida de Dios en el alma del hombre. Dios vive en el alma del hombre por la morada de su Espíritu. Permítanos mirar tres efectos de esta realidad imponente de la morada de la vida de Dios en nuestras almas.

1. La vida de Dios en el alma del hombre provoca una nueva relación para Dios y su Hijo. En la última parte del verso 9 Pablo dice, "Cualquiera que no tiene el Espíritu de Cristo no pertenece a él". En otras palabras el efecto fundamental de tener el Espíritu está que él le hace pertenecer a Cristo. Usted no es su suyo. Te compraron con un precio. Y el Espíritu de Dios y el de Cristo (qué es uno) ha sellado esta nueva relación para siempre. Usted es que Cristo es esta mañana porque en usted mora el Espíritu y la vida de Dios.

Pero no sólo hace la morada de la vida de Dios provoca una nueva relación con el Hijo, con Dios el Padre. Versos 15 y 16:

"Porque tu no recibisteis el Espíritu de esclavitud para retirarse en miedo, pero recibisteis el Espíritu de hijo. Cuando clamamos, "Abbá! Padre"! Es el Espíritu, él, el testigo que declara que somos hijos de Dios.

El Espíritu de Dios es el Espíritu de adopción. Ponerlo de otra manera, la vida de Dios en el alma del hombre crea una unión viviente entre Padre y sus hijos. La naturaleza del Padre se imparte al niño, y la relación vieja de esclavo se cambia absolutamente. Uno nuevo, libre, impulso ahora gobierna nuestras vidas: la capacidad de hijo se levanta, esclavitud se agacha,.

2. La segunda cosa sobre la vida de Dios en el alma trae es una nueva dirección. Verso 14: "Todos que son llevados por el Espíritu de Dios son hijos de Dios."

Cuando el Espíritu de Dios invade el alma del hombre un nuevo líder surge, a saber, Dios. Pero la dirección no es el constreñimiento externo. Es la dirección de un nuevo principio interno de vida, cuando Henry Scougal diría. El Espíritu ama las cosas de Dios y así que él lleva impartiendo ese amor de cosas divinas y santas. Y así que los mandos de Dios no son pesados porque nosotros tenemos la naturaleza de Dios dentro de nosotros.

El Espíritu lleva implantando un tipo de instinto de deseo de cielo. O, cambiar la imagen, la dirección del Espíritu es tan poderosa y nuestra contestación es tan libre que Pablo la llama

que fructifica--la fruta del Espíritu--y no los trabajos, en Gálatas 5:22. El Espíritu lleva la fruta de rectitud adelante haciendo el árbol bueno.

3. Eso nos trae a la tercera cosa sobre la vida de Dios en el alma, a saber, una nueva libertad.

Verso 2: "La ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha puesto libre de la ley de pecado y muerte".

Los cristianos no estamos sin ley. Hay una ley en Cristo Jesús. Pero es muy diferente que el código escrito. Esta ley se escribe en el corazón. No nos dice simplemente que no pequemos; viene con su propio poder para romper nuestra esclavitud para pecar. Y, por consiguiente, nos libra de la muerte de pecado. Y se llama en este verso "La ley del Espíritu de vida," porque no es nada menos que del Espíritu del propio Dios que escribe la voluntad de Dios en nuestro corazón para que, como verso el 4 dice, "Las exigencias de la ley podría cumplirse en nosotros quién caminamos. . . según el Espíritu."

Así que la vida de Dios en el alma del hombre no nos libra del dominio de pecado incrustado en nuestro cuerpo cuando tomamos un paso malo, pero formándose, con su propia naturaleza, en nuestro corazón y haciéndolo todo a su propia voluntad. La mayor libertad en el mundo es el tipo de persona que gusta hacer cosas que no hay ley (Gálatas. 5:23). Pero aquí Pablo hace frente al problema de esquizofrenia en Dios. En la una mano, él nos ha enseñado muy claramente en este libro que todos nosotros hemos pecado y nos hemos caído corto de la gloria de Dios (3:23), que los sueldos de pecado son muerte (6:23), y que se revela la ira santa de Dios contra toda la impiedad (1:18).

Pero en Romanos 8:2 Dios, el Juez justo y santo de toda la tierra, envía a su Espíritu Santo no castigar a los pecadores sino a librarlos del poder del pecado y la muerte. ¿Así que Dios no es un esquizofrénico? ¿Odia Él, el pecado y derrama su ira contra los pecadores o envía a su Espíritu a librar a los pecadores condenados del pecado y la maldición de muerte?

Verso 3 es la solución que Pablo ve.

Pero Dios ha hecho lo que la ley, debilitada por la carne, no podría hacer: enviando a su propio Hijo en la semejanza de carne pecadora y para el pecado, él condenó pecado en la carne.

Antes de que Dios hiciera un acuerdo con su Espíritu que el Espíritu debe ir y pecadores libres del poder de pecado y de la frase de muerte, él hizo un acuerdo primero con su Hijo que el Hijo debe ir y debe llevar la condenación para el pecado.

Así cuando el Espíritu de Dios va a librar a sus personas del dominio de pecado y la frase de muerte adelante que no es porque Dios ha dejado de odiar pecado, o que él ha dejado de ser un juez justo. Es porque el Juez justo y imponente del mundo que odia pecado con odio infinito es tan rico enamorado que él puso a su Hijo en nuestro lugar y afianzó para nosotros un descargo eterno.

No hay el soplo más ligero de esquizofrenia en la Deidad. Hay armonía completa y unidad como el trinidad conspira para rembolsar a un personas para la alabanza de la gloria de Dios.

1. Fuera de las riquezas de su amor, Dios las parcelas Padre la salvación de sus personas pecadoras.

2. El pacta con su Hijo en estar de pie en su lugar bajo su ira santa en la cruz.

3. Y entonces él se vuelve, cuando era, a su Espíritu y dice, "no tienes miedo que estemos trabajando a la cruz. Por la muerte de mi Hijo yo he quitado a toda mi gente de todos su pecado y he llevado su culpa. Y ahora yo lo comisiono con todos mi corazón y con toda mi alma: aplique esto a sus corazones y quite las cadenas de su alma."

¡Oh, cómo espero que veas, y ames, y alabes el trabajo de la Trinidad en tu salvación! ¡El Padre lo planeó, el Hijo lo compró, y ahora el Espíritu-- la misma vida de Dios en tu alma-- está aplicándolo, librándote de las cadenas de pecado que no tiene ningún lugar entre los hijos de Dios!

¡Oh, no te resistas! ¡No apagues su fuego o aflija tu corazón! Su trabajo en tu nombre es muy glorioso y muy precioso. ¿Sabe tu por qué el Espíritu Santo se aflige cuándo le resistimos? Es porque él ama al Hijo de Dios. Cada vez que nos resistimos al trabajo del Espíritu en nuestras vidas empequeñecemos la sangre de Cristo, porque Cristo vertió su sangre para comprar para nosotros el regalo del Espíritu Santo.

Si descuidamos la nueva relación que El proporciona con Dios como Padre, si nos oponemos a la nueva dirección que él trae, si agarramos las cadenas de nuestro pecado y nos resistimos su liberación, entonces tratamos la sangre de Cristo como una cosa que no vale nada, porque el mismo objetivo del derramamiento de su sangre era afirmar la presencia y poder y limpiar nuestras almas con--la vida de Dios--en nuestras vidas.

¡Ríndete al trabajo del Espíritu de Dios en tu vida hoy! ¡Confía en el Hijo de Dios hoy! Y alaba la grandeza del amor de Dios y la gloria de su gracia que lo planeó para ti.

Dios Habla Hoy - La Biblia de Estudio, (Estados Unidos de América: Sociedades Bíblicas Unidas) 1998.

UN TOQUE DE FÉ

Marcos 5:22-34

PROPÓSITO:

Destacar la importancia de la Fe y la perseverancia en nuestra desesperación pecaminosa.

INTRODUCCIÓN.

La historia de esta mujer ha sido motivo de muchos sermones, historias, poesías y también de muchas conversiones. Este incidente está registrado en la Palabra de Dios como un ejemplo, para que en medio de nuestra desesperación por la enfermedad del pecado extendamos nuestras manos por la fe y toquemos a Jesús, para recibir sanidad del pecado. Estudiaremos brevemente la desesperación, la determinación y la liberación de esta mujer enferma. Ella recibió sanidad física y espiritual.

I. UNA MUJER DESESPERADA (v.25,26)

- A. Físicamente desesperada. Tenía una enfermedad incurable.
 - 1. Estaba débil por la pérdida de sangre.
 - 2. Su cuerpo ya no-tenía fuerzas para seguir buscando ayuda.
 - 3. Tal vez no-tenía deseo de cocinar, lavar, limpiar su casa etc.
 - 4. El pecador sin Cristo también está físicamente desesperado.

- B. Mentalmente desesperada.
 - 1. Le deprimía pensar que su enfermedad no tenía cura.
 - 2. Tal vez más de una vez pensó que era mejor morir, que vivir enferma.
 - 3. Quizá se vio tentada a echarle la culpa a Dios por su mala suerte.
 - 4. Una mente sin Jesús, el diablo la lleva a la desesperación y hasta al suicidio.

- C. Económicamente desesperada
 - 1. Había gastado todo lo que tenía en los médicos,
 - 2. No había logrado mejoría de su enfermedad.
 - 3. Posiblemente tenía muchas cuentas del hospital por pagar.
 - 4. Tal vez le amenazaban con quitarle su casa y sus pertenencias.
 - 5. El pecador sin Cristo está en bancarrota espiritual, no posee nada.

- D. Socialmente desesperada.
 - 1. Estaba apartada de la sociedad.
 - 2. No podía visitar a un familiar o un amigo.
 - 3. Todo lo que tocaba su cuerpo quedaba contaminado, según la ley de Moisés.
 - 4. El mejor amigo y compañero del pecador es Cristo, con Jesús nunca estamos solos.

- E. Espiritualmente desesperada.
 - 1. No podía asistir a los servicios del templo.
 - 2. No podía participar en los sacrificios por el pecado.
 - 3. Su condición es un símbolo de la condición del pecador sin Cristo.
 - 4. El pecado nos separa de Dios y de su pueblo.

II. UNA MUJER CON MUCHA DETERMINACION (v.27,28)

- A. Había escuchado como Jesús había sanado a tantos enfermos.
 - 1. Pensó que esta sería su única oportunidad de ver a Jesús.
 - 2. Sacó fuerzas de donde no tenía para abrirse paso en la multitud.
 - 3. La hubiesen apedreado si el pueblo sabe que estaba en la multitud contaminando a otros.
 - 4. Jesús sabía de la enfermedad de esta mujer y pasó cerca de ella.

- B. Si tan solo toco el manto ser sana... se dijo a si misma.
 - 1. Se acercó por detrás, para no ser vista.
 - 2. Tan pronto tocó el manto cesó el flujo de sangre y quedó sana de su enfermedad.
 - 3. El toque de fe produjo el milagro que ningún medico había logrado, sanarla.

- C. ¿Quién es el que me ha tocado? Dijo Jesús (v.30,31)
 - 1. Pedro le da una respuesta.... todos te aprietan y dices quien me tocó?
 - 2. Había una diferencia entre el toque común y el toque de fe.
 - 3. Muchos enfermos, tal vez tocaron el manto de Cristo pero no fueron sanados.
 - 4. No había poder de sanidad en el manto, el poder estaba en Jesús, y ese poder estaba disponible para aquel que tocara a Jesús por la fe.
 - 5. Hoy podemos tocar a Jesús por la fe y recibir sanidad del pecado.
 - 6. Podemos venir a Jesús tal como somos y recibir sanidad.

III. UNA MUJER LIBERADA (v.32-34)

- A. Vino en la posición correcta y con la actitud correcta (v.33)
 - 1. Vino temblando de reverencia y respeto delante de Jesús.
 - 2. Se postró delante de Jesús, lo reconoció como Dios y Señor.
 - 3. Confesó, le dijo toda la verdad.... Dios espera que le digamos la verdad.

- B. Primero recibió sanidad espiritual (v.34)
 - 1. Hija tu fe te ha hecho salvado.
 - 2. Su mayor necesidad era sanidad del alma.
 - 3. Fue restaurada a la familia del cielo... hija tu fe te ha salvado.
 - 4. Recibió la paz del cielo, ya no le importaba la enfermedad física, había sido sanada espiritualmente.
 - 5. Ella sabía que un cuerpo saludable tarde o temprano morir, pero la sanidad espiritual permanece para siempre.

- C. Recibió sanidad física también.
 - 1. Ve en paz, y queda sana de tu azote.
 - 2. Ella recibió doble sanidad.
 - 3. Ella testificó a otros del milagro de su sanidad.
 - 4. Lamentablemente muchos rodean a Jesús, pero no lo han tocado.
 - 5. Ella recibió más de lo que esperaba.
 - 6. Dios siempre nos da más de lo que pedimos o merecemos. (Efesios 3:20)

CONCLUSIÓN.

No importa cuantos obstáculos se nos presenten, podemos ir a Jesús y tocar su manto y recibir sanidad del azote del pecado. Debemos venir a Jesús tal como somos, El no nos rechazará. Debemos decirle toda la verdad, aunque Él todo lo sabe. Toquemos a Jesús por la fe, y recibiremos sanidad física, mental y espiritual.

.MOLDEADOS POR LA MANO DEL MAESTRO
Romanos 8:26-30

El Maestro Diseñador tiene todos los derechos para usar cualquier medio necesario para darnos forma y reproducir el carácter de Cristo en nosotros.

I. EL PATRON PERSONAL DE RESISTIR SU MANO.

Desde el nacimiento, nuestra naturaleza caída nos lleva a rebelarnos contra cualquier autoridad o poder nos amenace la dirección que llevamos.

A. MUY CONFIADOS EN NUESTRA HABILIDAD.

- Si hemos reducido la vida cristiana a proporciones controlables, hemos cortado su vida y la hemos sustituidos por una falsa religión en vez de una relación viva con Jesucristo.
- Su deseo es por una clase de relación que nos lleve mas allá de a forma natural que normalmente funcionamos.
 - Nos guardamos en cuanto podemos revelar de nuestra verdadera naturaleza.
 - Nos protegemos cuanto podemos hacer por el bien de otros sin importarnos la ganancia personal.,
 - Evitamos arriesgarnos y envolvernos en lo que puede ser nuestra debilidad.

B. IGNORANTES DE NUESTRA DEPRAVACIÓN.

- Nuestras buenas intenciones y constantes resoluciones para mejorar no tomamos en cuenta nuestra condición caída que contamina el proceso.<O:P
- Cuando no tomamos en cuenta la depravación de nuestro corazón, la mente y motivos, proponemos soluciones que son inadecuadas que vienen como resultados de la respuesta de la carne a problemas que tienen raíces espirituales.

C. MUY IMPRESIONADOS POR NUESTRA ESPIRITUALIDAD.

- Si tenemos la tendencia en pensar de nuestra espiritualidad en términos mas que la evidencia apoya, estaremos resistiendo la mano del Señor porque pensamos que necesitamos Su ayuda.
- El Señor, toma nota de nuestra resistencia al suave susurro de Su voz y algunas veces interviene en forma mas dramática, aun drástica, en acciones que reproduce en nosotros el carácter de su Hijo.

II, LOS MÉTODOS DEL MAESTRO DE FORMAR NUESTROS CORAZONES.

- En un numero de versículos a través de la Biblia, el Señor actúa directamente para redirigir los pasos de Su pueblo para que ellos se muevan de acuerdo a la voluntad de Dios.
- Hoy, quiero mencionar tres de esas formas que se mencionan en la Biblia como medios normales para el Señor, no errores u olvidos de Su parte, sino aspectos intencionales de Su diseño por dar forma nuestro carácter de Cristo.
- En cada uno de los tres casos, El habla del medio y entonces el propósito que El busca lograr.
 - Fuego Refinador: para impedir que toleremos el pecado.
 - Tiempo Tormentoso: Para obligarnos a confiar en el cuándo no vemos otro medio de sobrevivir.
 - Fieras Espinas: Para protegernos del ensalzarnos a nosotros mismos.

A. FUEGO REFINADOR: IMPEDIR TOLERAR EL PECADO

- Para poder lograr el propósito de Dios en nosotros, para poder vivir santa y justa, no podemos continuar tolerando la presencia del pecado en nuestras vidas.
- Consecuentemente, no estamos inclinados a tomar los pasos necesarios para identificarnos y confesar todo el pecado que tenemos, el Señor usa el método de refinar su metal precioso y sacar las impurezas con fuego.(1 Pedro 1:6-7)

B. TIEMPO TORMENTOSO: SACAR VENTAJAS DE AMENAZAS

- En otros tiempos, el Señor intervenía permitiendo tormentas.
 - Lecciones en días nublados.

Siempre tratamos de buscar Sus lecciones en la brillante luz del sol de medio día, el Señor siempre nos enseña Su mejor lección en las circunstancias mas oscuras de una tormenta en su batallar.

Lecciones aprendidas en las tinieblas rodeados por el viento y la lluvia comúnmente nos dejan una impresión mas profunda que aquellas que aprendimos en una arena menos crítica de una clase de estudios bíblicos o en la belleza de un día soleado.

- Lecciones en Su Poder Calmador

a. Calmando la Tormenta prueba Su Poder sobrenatural.

Como vemos en lo evangelios, Jesús tenia el poder de calmar la tormenta, sanar al enfermo, levantar de los muertos y lo hizo para probar que Él era el Señor. Si no lo hace ahora no significa que no pueda hacerlo.

Calmando la tormenta cada vez nunca nos da la oportunidad de descubrirlo como aquel que puede calmar nuestros pesares.

b. Calmando A sus Hijos Prueba Su Poder Sustentador

Algunas veces El calma las tormentas... pero algunas veces El calma a Sus hijos que van a través de la tormenta.
Luego que hayamos pasado la tormenta no cambiaríamos esa experiencia con nadie.

C. ESPINAS AGUDAS: NOS PROTEGEN DE EXALTAR EL YO.

- Así de difícil, el fuego refinador y el tiempo borrascoso llegan como recuerdos ocasionales del propósito de Dios de formar nuestras vidas.
- Existe otro medio que Dios usa para mantenernos y como un recuerdo constante de que nunca olvidemos que debemos depender de Dios y no en nosotros.
- La experiencia de Pablo nos lleva a describir este medio de dar forma a nuestro carácter como una "espinas en la carne".
- Pablo muchas veces había repetido que le quitara esa espinas, esperando quizás que fuera el fuego refinador o una tormenta de prueba. (2 Corintios 12:7-10)
- El Señor quiere recordarnos que nunca confiemos en nuestra habilidad, nuestra humanidad, y por eso nos permite recordar en nuestras vidas que pongamos nuestra confianza en El y no en nosotros.

III. EL RESULTADO DE CONFIAR EN SU MANO

Si permitimos que El haga lo que quiera en nosotros y confiamos en El, no sufriremos, sino que El encontrara Su manera de hacerlo adaptado a nosotros.

Descubriremos que...

A. SU PROPÓSITO ES NUESTRA TRANSFORMACIÓN PERSONAL.

Aprenderemos que en lugar de nosotros...

B. SU GRACIA ES NUESTRA SUFICIENCIA PERFECTA

Nos daremos cuenta una vez más que...

C. SU GLORIA ES NUESTRO FIN

- Por ultimo, tenemos que estar dispuestos a someternos a El y a Sus métodos de moldear nuestros corazones porque queremos glorificarlo mas que quedar como estamos.
"Lo que Jesús Quiere para sus amigos"
Juan 17:6-19
La amistad es uno de los artículos más valiosos de la vida.

Ralph Wald Emerson (1803-1882) escribió: "La gloria de amistad no es la mano extendida, ni la sonrisa amable ni la alegría de compañerismo; es la inspiración espiritualidad

emente y completamente. Éstos fueron los hombres que lo quisieron cuando Él estaba cansado y celebró con ellos los momentos de victoria.

Hoy vamos a estudiar a Juan 17--la oración que Jesús oró. La otra vez mirábamos a Jesús y la oración sobre Él. . . nosotros observamos la NATURALEZA, AMBICION, y PROPOSITO del Salvador. Miraremos Su oración para con Sus amigos. Serás movido por quien Él ora. . . pero más aun por las aplicaciones que podemos dibujar para nosotros.

Cómo Jesús Veía a los Discípulos

Para empezar veamos la descripción de los discípulos en versos 6-10,

He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra. Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado, proceden de ti; porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste. Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por los que me diste; porque tuyos son, y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido glorificado en ellos<O:P

.<O:P

Mira lo que Jesús dice sobre ellos: ellos son como regalos especiales del Padre; ellos han sido obedientes; ellos estaban aceptando la verdad; estaban seguros de Su naturaleza; le trajeron gloria. ¿Es ésta realmente una descripción positiva?

Imagina lo que Jesús podría orar: "Señor, gracias por los discípulos pero sabes cuan embotado están. Ayuda para que ellos entiendan lo que yo estoy intentando decirles. Ayuda a que ellos permanezcan fiel, yo sé que están listos a huir cuando vengan problemas. . . ."

En verdad, Jesús sabía lo que iba a pasar. Él sabía que lo iban a rechazar. Él advierte a Pedro que lo negará tres veces antes que el gallo cantara. A pesar de saberlo, nada de esto lo incluye en la oración. Es positivo.

¿Puedes imaginar cómo estas palabras incitaron a los discípulos en los días difíciles? Casi puedo oírlos: "El Salvador cree en nosotros"! El Señor está contando con nosotros"! yo creo que Jesús sabía lo que estaba haciendo. Quiso animar en lugar de descorazonar. No quiso proyectar la capacidad del fracaso. Quería a Sus discípulos que estaban adelante, no atrás.

¿Entiendes que esta es la manera de Jesús mirar? El Señor ve lo que tu puedes SER. Él ve el potencial y regocija a lo que Él puede hacer a través de ti. Mientras estás revolcándote en tu piedad - propia encima de dificultades presentes, Jesús celebra tus victorias futuras.

Mientras te arrastras abajo por pecado del pasado, Jesús se está regocijando por tu fidelidad futura.

¿Entiendes que Jesús es tu mejor amigo? ¿Cantamos, "Que Amigo Tenemos en Cristo"

¿pero lo crees? Comprende que Él no está mirando tu pasado. . . Él está mirando tu futuro. El pasado ha tratado en la cruz. No se te va a permitir volver atrás. . . Te llama que sigas adelante, Como la esposa de Lot, no sigas atrás.

¿Es esta la manera de tratar a las personas en tu vida? ¿Estás pesándolos o liberándolos?

¿Estas buscando el pasado o mirando el futuro? La mayoría de las personas solo ven fracasos. Un amigo bueno es quién te incita; quién llama constantemente. ¿Qué tipo de amigo eres?

Oración de Jesús por Sus Amigos

Jesús pide al Padre en cuatro cosas a sus discípulos. Mira el texto: "Padre Santo, cuídalos por el poder de tu nombre - el nombre que tu me diste – para que ellos puedan ser uno como nosotros somos uno". (V.11) La palabra "cuidar" quiere decir guardar. Esta es la pregunta: ¿De quien quiere protegerlos? No es del Diablo y sus poderes porque mira lo que sigue en le verso 15.

Los quiere proteger de una amenaza a su unidad. Aquí es mi sugerencia: Jesús ora para que el Padre los proteja. La mayor amenaza a la unidad es la naturaleza humana pecadora. Jesús lo había visto en los discípulos. Ellos peleaban: quién era el mayor; quién debía sentarse al lado derecho y estar con Jesús en gloria; quién debía lavar los pies; por qué ellos no pudieron hacer ciertos milagros; si ellos permitían a los niños ir a Jesús. Es naturaleza humana.

Somos atraídos naturalmente al amargor, celos, al yo en nosotros, mezquindad, chisme, rencores, enojos, prejuicio y mucho más. Cada uno de estas cosas es mortal a la iglesia y a las relaciones. Jesús está orando que el Padre los protegería de la tal división. Si los discípulos fueran a llevar el mensaje al mundo, ellos necesitarían trabajar juntos.

El apóstol Pablo lo declaró positivamente: "Más bien, sed bondadosos y misericordiosos los unos con los otros, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros

en Cristo. Por tanto, sed imitadores de Dios como hijos amados [Efe. 4:32-5:2]

¿Estás construyendo la unidad o estás destruyéndolo?

La segunda cosa que Jesús pregunta es lo que ellos podrían tener, "la medida llena de mi alegría en ellos". de hecho Jesús parece decir que la misma razón que está orando es porque Él quiere que los discípulos lo oigan. Él quiere que ellos sepan cómo Él se siente y cómo está comprometido a ellos. Él quiere que ellos estén jubilosos.

De todas las cosas Jesús que podría pedir, Él pidió que ellos estuvieran jubilosos. Él podría decir que Él esperó que ellos fueran serios o estudiosos, o militantes o una potencia política. Pero en cambio Él quiere que Su gente estén jubilosos. Quiere que estemos caracterizados por una sonrisa en lugar de la seriedad. Quiere que nuestro enfoque sea la resurrección, no en la crucifixión. Él sabe que las personas se dibujan felices no triste.

¿Cuál eres?

En tercer lugar, Jesús pidió: "Mi oración no es que los saques del mundo sino que lo guardes pero que los proteges del malo". [v. 19] Jesús quiere que permanezcamos en el mundo. . . ¿por qué? es simple: nosotros no podemos alcanzar el mundo a menos que estemos en el mundo. Nosotros somos "sal" y "luz" en una sociedad insípida y oscura. Lo que Jesús está pidiendo que Sus discípulos son la influencia en lugar de los influenciado. Pablo dijo, "nuestra lucha no es contra carne y sangre, sino contra gobernantes, contra autoridades, contra poderes de este mundo de oscuridad y contra las fuerzas espirituales de mal en los reinos celestiales. " Estamos a favor de una batalla cuando buscamos influir en el mundo. Satanás usará la influencia de la cultura, filosofías mundanas, agresión sincera. . . algo para imponer silencio al seguidor fiel. Nuestro Salvador pide seamos protegidos y nos fortalecerá durante este tiempo. ¿Recuerdas a Pedro? Jesús dijo, "Simón, Simón, que Satanás ha pedido cernerte como trigo. Pero yo he orado para ti, Simón que tu fe no puede fallar. Y cuando has retrocedido, fortalece a tus hermanos". [Lucas 22:31,32] Jesús también está orando para ti, mi amigo. Él te verá a través de la tormenta. Atenderás de nuevo.

Pienso que hay algunas implicaciones prácticas de este deseo para nosotros en ser como termostatos en lugar de los termómetros. Primero, necesitamos tener relaciones en nuestras vidas con personas no cristianas. ¿Cómo podemos influir en otros si nunca salimos a otras personas? Demasiado a menudo nos escondemos en nuestras reuniones y recolecciones y nunca aventuramos al mundo. Vamos a las escuelas cristianas, conciertos cristianos, y cuando buscamos a un negocio solo lo buscamos cristiano. Estamos como aislándonos. Necesitamos buscar al no creyente para mostrarle el cariño de Cristo. Nosotros vamos a las escuelas cristiana, concierto cristianos. Necesitas favorecer al no - creyente y buscar mostrarles el amor de Cristo. Al mismo tiempo, debemos ser cautos en nuestras relaciones con los no cristianos para que no nos arrastren.

Finalmente, Jesús ora: ' santificalos en tu verdad; tu palabra es verdad. ' [V. 17] La palabra "santifica" los medios a "pon separadamente". Se refiere al proceso de ser fijo aparte para el uso de Dios. Él quiere que nosotros seamos santo. . . para ser más como Jesús en nuestra vida cotidiana.

¿Cómo hacemos nosotros esto? Nosotros nos volvemos más como Jesús a través de nuestra exposición a la verdad. Nosotros aprendemos la verdad leyendo la Biblia. Prácticamente, muestra la Biblia a la importancia de fabricación la "corte suprema" o la autoridad final en nuestras vidas

estas palabras muestran la importancia

CELO POR DIOS

ROMANOS 10:1-3

Podemos aprender mucho de los errores de otros. El error básico de Israel puede enseñarnos mucho.

I. PABLO DICE ISRAEL TENIA CELO POR DIOS.

1. ¿Que es CELO? fuerza tendencia; para estar en fuego; seriamente deseando algo; es decir un defensor.

a. Usado en un sentido malo: Celos impío: Pablo, Hechos 22:3-4: Pablo era llevado por (celos) para perseguir la Iglesia.

b. Usado en un buen sentido: Celos piadoso: Pablo, luego de ser salvado tenía el mismo empuje, pero para BIEN, no malo. (vs.1)

ganar la Rectitud por la oración; trabajos; ¿Iglesia asistiendo?

1. ¿Cómo podemos saber nosotros si nuestro celo es un celo piadoso?

a. Si se centra en glorificar Dios. (No el verdadero Israel)

b. Si se centra en ver a otros salvados.

c. Si se centra en ministrar a otros no a nosotros.

¿Cómo es tu celo por Dios?

¿Eres "fuego" para Dios?

Llamado a la Grandeza -

Efesios 3:10-11

¿Crees que podamos decir que tu eres “La persona correcta en el momento correcto?”

¿Crees que Dios tiene un plan particular para ti en un lugar específico o con una persona especial?

Muchas veces luchamos con ese concepto—no estamos listos para esa seguridad en nuestras vidas pero ciertamente no estamos preparados para ir en la ruta y asociar todo con lo que nos suceda.

En la primavera de 1940, el imperio británico estaba buscando en una estrecha faja de agua en la gran maquina de Guerra que el mundo hubiera visto.

Austria, Checoslovaquia, Polonia, Dinamarca y Noruega habían caído bajo el ejercito del Tercer Reich. En el 9 de mayo, Holanda, Bélgica y Francia estaban a punto de sucumbir ante Alemania. Todo lo que existía ente Inglaterra y la destrucción eran 20 millas del canal ingles y el valor de un hombre.

En 10 de mayo de 1940, Rey Jorge IV le pidió a Winston Churchill que sirviera de Primer Ministro. Un mes mas tarde Francia se rindió, Churchill se dirigió a la nación en la BBC:

"De esta batalla depende la sobre vivencia de la civilización cristiana. De esta batalla depende nuestra vida británica, y la larga continuidad de nuestras instituciones ...Hitler sabe que tiene que eliminarnos en esta isla o perderá la guerraSi podemos enfrentar a toda Europa podemos ser libres y la vida del mundo podrá moverse, hacia lugares mas frondoso. Pero si fallamos, entonces el mundo entero incluyendo a Estados Unidos, incluyendo todo lo que hemos conocido y cuidado, se hundirá en el abismo de una Nueva Época de Tinieblas. ...Debemos embargarnos en nuestro deber, y llevar por nosotros mismos que si el Imperio Británico y su Commonwealth dura cien anos, que los hombres puedan decir: “Esta fue su mejor época”.

Un gran hombre en una hora critica de la historia humana. Ha habido algunos hombres a través de los tiempos: soldados, exploradores, científicos, escritores, políticos

Ester 4:12-15: "Cuando Mardoqueo recibió la respuesta de Ester, le envió a su vez este mensaje: “No creas que tú, por estar en el palacio real, vas a ser la única judía que salve la vida. Si ahora callas y no dices nada, la liberación de los judíos vendrá de otra parte, pero tú y la familia de tu padre morirán. ¡A lo mejor tú has llegado a ser reina precisamente para ayudarnos en esta situación!” Entonces Ester envió esta respuesta a Mardoqueo:.”"

(Gen 45:3-8) "José les dijo a sus hermanos: —Yo soy José. ¿Vive mi padre todavía?

Ellos estaban tan asustados de estar delante de él, que no podían contestarle. Pero José les dijo: —Por favor, acérquense a mí. Cuando ellos se acercaron, él les dijo: —Yo soy su hermano José, el que ustedes vendieron a Egipto; pero, por favor, no se aflijan ni se enojen con ustedes mismos por haberme vendido, pues Dios me mandó antes que a ustedes para salvar vidas. Ya van dos años de hambre en el país, y todavía durante cinco años más no se cosechará nada, aunque se siembre. ⁷Pero Dios me envió antes que a ustedes para hacer que les queden descendientes sobre la tierra, y para salvarles la vida de una manera extraordinaria. Así que fue Dios quien me mandó a este lugar, y no ustedes; él me ha puesto como consejero del faraón y amo de toda su casa, y como gobernador de todo Egipto.”

Gal. 4:4: "Llegado el tiempo, Dios mandó a su Hijo, nacido de mujer, nacido bajo la ley ...“

Grandes almas quienes, que en momentos de crisis, optaron por pelear por algo que creían, que amaban, algo por lo cual morir.

No lo hacían por fama. Ni por riquezas. No lo hacían por agradecer a sus contemporáneos - sus obras nadie las apreciaba hasta que ellos murieran. (Churchill fue votado de su puesto tan pronto los alemanes se rindieron.)

Ellos se sacrificaron, lo dieron todo por aquello que habían creído.

Muchos de ellos actuaban así porque sentían la mano de Dios sobre ellos. Se le había dado una misión, un llamado. Para ser verdad a la comisión, se habían entregado de una sola forma a su visión soberana.

Transición: Saulo de Tarso era uno de esos hombres. Saulo, llamado Pablo, cambió al mundo y toda la historia con solo una excepción del maestro de Pablo. Como punto focal en el tiempo, Dios puso su mano en Pablo y le pidió que fuera su vocero a nuevo orden mundial.

¿Qué consistía ese candidato?

- Había nacido fuera de una raza a una raza de afuera
- Su tierra estaba ocupada por las tropas romanas
- Había nacido con ciudadanía romana, un honor para cualquier paisano que odiaba Roma con una pasión

Por la forma de Saulo podríamos describir mediocridad, ninguna grandeza

- Tradición lo describe como bajito, calvo, piernas arqueadas, joroba do, con ojos ahuecados.

- Tenemos en la Escritura que hacia poca impresión en las personas

- No era muy elocuente en la predicación.

- Era muy fácil de darse por dado y rebelarse contra su autoridad.

Hechos 26:9-11: "Yo mismo pensaba antes que debía hacer muchas cosas en contra del nombre de Jesús de Nazaret, y así lo hice en Jerusalén. Con la autorización de los jefes de los sacerdotes, metí en la cárcel a muchos de los creyentes; y cuando los mataban, yo estaba de acuerdo. Muchas veces los castigaba para obligarlos a negar su fe. Y esto lo hacía en todas las sinagogas, y estaba tan furioso contra ellos que los perseguía hasta en ciudades extranjeras."

Algo pasó en Saulo que lo convirtió en el Pablo que conocemos:

- Pudiera haber seguido su vida como campeón de la fe judía, peleando contra el cristianismo.

- Podía haberse Ganado el amor y el respeto de su gente, lo que no había podido hacer durante los primeros años de su vida.

- Podía haber llegado a ser un gran Rabí en los días de la declinación de la nación y la fe judía.

* Pero si había escogido hacerlo, su nombre no hubiera sido como ahora.

Saulo tuvo una visión que cambio su vida y al mundo. De perseguidor a predicador.

Se convirtió en herético, traidor,

2 Cor. 11:22-30: "¿Son ellos hebreos? Yo también. ¿Son israelitas? Yo también. ¿Son descendientes de Abraham? Yo también.²³ ¿Son siervos de Cristo? Yo lo soy más que ellos, aunque al decir esto hablo como un loco. Yo he trabajado más que ellos, me han encarcelado más veces que a ellos, he sido azotado más que ellos, y muchas veces he estado en peligro de muerte.²⁴ En cinco ocasiones los judíos me castigaron con los treinta y nueve azotes.²⁵ Tres veces me apalearon, y una me apedrearon. En tres ocasiones se hundió el barco en que yo viajaba, y, a punto de ahogarme, pasé una noche y un día en alta mar.²⁶ He viajado mucho, y me he visto en peligros de ríos, en peligros de ladrones, y en peligros entre mis paisanos y entre los extranjeros. También me he visto en peligros en la ciudad, en el campo y en el mar, y en peligros entre falsos hermanos.²⁷ He pasado trabajos y dificultades; muchas veces me he quedado sin dormir; he sufrido hambre y sed; muchas veces no he comido; he sufrido por el frío y por la falta de ropa.

²⁸ Además de estas y otras cosas, cada día pesa sobre mí la preocupación por todas las iglesias. ²⁹ Si alguien enferma, también yo enfermo; y si hacen caer a alguno, yo me indigno.

³⁰ Si de algo hay que gloriarse, me gloriaré de las cosas que demuestran mi debilidad".

Conclusión: ¿Seremos una "gran iglesia en una hora crítica? La misma misión de Pablo debe ser la nuestra.

El intento de Dios es que "ahora, por medio de la inglecita, la sabiduría de Dios se conozca".

La pregunta—¿somos la iglesia que esta dispuesta a avanzar en esta misión?

- ¿Estamos dispuestos a arriesgar todo por lo que creemos?

- ¿Estamos dispuestos a sacrificar y pagar el precio por nuestra visión?

Dios sigue buscando gente que sea como "Pablo".

- En algún lugar debe haber iglesia dispuesta a una gran causa. En algún lugar debe haber una iglesia capaz de dar pasos de fe en tiempos de dificultad y decir: "Síguenos que nosotros seguimos a Cristo"

- ¿Seremos esa iglesia?

"El crédito pertenece al hombre (o la iglesia que este en la arena. Cuya cara este llena de polvo, sudor, sangre, que conozca el entusiasmo, la devoción, y gastarse a si misma.

VIVIENDO A LA ALTURA DE TU LLAMADO

EFESIOS. 4:1-3

¿Cómo vivir nuestras vidas? Mientras estaba en la cárcel, Pablo hace

de él. 1 Corintios 4:16

3. Él ruega a los corintios a reconciliarse con Dios 2 Corintios 5:20

4. Él ruega a los corintios a no tratar la gracia de Dios livianamente 2 Corintios 6: 1

Todos esos ejemplos tienen un pedido sincero, ansioso. Son de mucha importancia.

II. OBSERVA EN QUE CONSISTIA SU PEDIDO: Caminar de acuerdo a su llamado.

a. ¿Cuál es su llamado? (Vocación) es una invitación, dada por Dios, a aceptar Su oferta de salvación por gracia.

b. Es Él llamando a arrepentirte de tus pecados y volverte a Él. Es un llamado a ser salvo.

c. La palabra iglesia es una forma de la palabra llamado, pero significa mucho más que un llamado.

Significa. La iglesia está formada de aquellos que han sido invitados por una invitación, han sido llamados del mundo, para no seguir viviendo en pecado, sino en santidad.

d. ¿Qué significa la palabra "caminar?" Es conducir nuestra vida, de la manera en que la vivimos. Por ejemplo: Estilo de vida. El cristiano tiene que tener un estilo de vida que sea constante y consistente: no cambiando día a día.

e. Concerniente al caminar del cristiano, la Biblia nos enseña: 1. Esto, pues, es lo que les digo y les encargo en el nombre del Señor: que ya no vivan más como los paganos, los cuales viven de acuerdo con sus equivocados criterios **[1]** con el conocimiento de Cristo. Efesios 4: 17

2. Tenemos que caminar tras, o ser seguidor de Dios. Efesios .5: 1

3. Dios le dijo a Abraham que caminara ante EL perfectamente (derecho, sincero)

Génesis.17:

4. Cristianos tienen que caminar en temor del Señor. Hechos 9:1

III. OBSERVA COMO PABLO DICE "CAMINAR DE ACUERDO A NUESTRO LLAMADO".

a. Siendo completamente humilde y manso. Humildad = tener una opinión humilde de uno mismo. El mundo se concentra en la auto - estima, pero Cristo se basa en la humildad. La auto - estima parece encontrar razones para aumentar las opiniones de tu yo, mientras la humildad dice que tengas una opinión humilde de ti mismo. Mansedumbre = ser suave y tierno hacia otros en nuestras acciones.

b. Siendo paciente unos con otros. O "soportando" significa paciencia: tardarse en enojar. Observa nuestra paciencia como brota en nuestro amor para unos a otros, lo que nos permite soportarnos. Amor es perdonar. Significa no mirar las ofensas aunque existan.

c. Haciendo un esfuerzo para mantener la unidad del Espíritu por medio de la paz. No solo una nuestra feligresía. Debemos luchar constantemente para mantener la unidad del Espíritu o la verdad, juntos tenemos que luchar. ¿Estas viviendo tu vida de una manera que valga la pena vivirla?

[1]Dios Habla Hoy - La Biblia de Estudio, (Estados Unidos de América: Sociedades Bíblicas Unidas) 1998.